
 

 

 ９月１６日（月・敬老の日）に岡山ドームを会場に運動会が行われました。 

残暑の厳しい中でしたが、その暑さをもしのぐ生徒たちの熱量で素晴らしい運動会でした。 

＊生徒の声 

 ～運動会を終えた気持ちは？～ 

   「暑かったですが、楽しかったです。個人的には２００mで決勝に残れたことが嬉しかったです。」 

                                兵庫県神戸市出身 中学２年 

 

   「最後の運動会でしたが、クラス T シャツにメッセージを書いてもらうなど、思い出に残る行事

にすることができました。クラス一致団結したので受験もみんなで乗り越えたいと思います。」 

                                兵庫県神戸市出身 高校３年 

 

 

                

 

 

 

 

 

 



 ９月７日（土）、文化発表会が開催されました。 

学年・クラス・個人や各部の個性がよく出ていて、見応えのある展示や発表をしていました。 

＊生徒の声 

 ～展示・ステージ等を見ての感想は？～ 

  「初めて文化発表会を経験しましたが、各クラスの展示も楽しかったですし、体育館でのステージ

発表もとてもかっこよかったです。」 

                                群馬県前橋市出身  中学１年 

  「僕は科学部生物班の展示・説明をしましたが、多くの人に見に来ていただいて、校舎周辺の植物

について知ってもらえたので良かったなと思いました。」 

                                広島県広島市出身  中学３年 

 

 

 

 

 

《講座は社会と国語で、積極的に参加していました。 また、今春の卒業生が来てくれました。》 

 

 

 

 

 

寮
職
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『 

準
備
』 

 

厳
し
す
ぎ
る
残
暑
の
中
、
今
年

度
の
文
化
発
表
会
・運
動
会
が
行

わ
れ
、
寮
生
も
ダ
ン
ス
や
応
援
団

の
演
舞
で
元
気
よ
く
活
躍
し
て

い
た
。
ま
た
、
西
宮
で
開
催
さ
れ

た
学
校
説
明
会
で
は
寮
生
の
B

君
が
素
晴
ら
し
い
発
表
を
し
た

と
聞
い
て
誇
ら
し
く
思
っ
た
。 

人
前
で
演
技
を
披
露
し
た
り
、

話
を
す
る
の
は
想
像
以
上
に
緊

張
し
大
変
で
あ
る
。
そ
れ
を
成
功

さ
せ
た
彼
ら
は
し
っ
か
り
と
準

備
を
し
た
の
だ
ろ
う
。
準
備
の
積

み
重
ね
こ
そ
が
財
産
だ
。 

本
田
圭
佑
氏
は
、｢

勝
負
を
決
め

る
の
は
準
備｣

と
語
り
、
イ
チ
ロ

ー
氏
も
、｢

言
い
訳
の
材
料
と
な

る
も
の
を
排
除
す
る
為
に
準
備

す
る｣

と
述
べ
て
い
る
。 

 

今
年
度
も
後
半
に
な
り
、
い
よ

い
よ
大
学
受
験
の
ス
タ
ー
ト
と

な
る
。
受
験
生
に
は
ぜ
ひ
と
も

万
全
の
準
備
を
し
て
納
得
の
春

を
迎
え
て
欲
し
い
。
そ
の
た
め
に

我
々
に
で
き
る
こ
と
は
全
て
準

備
を
し
て
応
援
す
る
。 
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